
LISTA CIVICA BIELLESE – LE PERSONE AL CENTRO -  BIELLA AL CENTRO 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE IN AULA
ABETI “MORTI” ALLO STADIO LAMARMORA: SONO SICURI ?  

PREMESSO CHE: 
- Essendo giunti all’ultimo anno di mandato elettorale del Sindaco Corradino sappiamo che la manutenzione 

ordinaria di Biella , come è stato  più volte ribadito e soprattutto dimostrato , non è tra le priorità e forse anche 
tra le capacità di questa Giunta . 

CONSIDERATO CHE:
- La manutenzione delle aree verde comunali dovrebbe essere una attività programmata e concordata durante 

l’anno con le ditte che hanno ottenuto l’appalto e non dovrebbe essere fatta in emergenza come stiamo 
vedendo in questi giorni con intere aree verde dove l’erba tagliata non viene rimossa lasciando diverse zone 
una situazione di degrado e di sporcizia in diverse zone 

APPURATO CHE : 

- Abbiamo ricevuto diverse segnalazioni sia dai residenti di viale macallè sia da sportivi che frequentano lo stadio 
Lamarmora che ci sono diverse pini morti ( perlomeno sembrano tali ) oramai da tempo 

- Essendo questi alberi vicino al muro perimetrale dello stadio in caso di caduta potrebbero creare una situazione 
di pericolo sia per i pedoni in transito sia per gli automezzi  

Ciò premesso, considerato,  appurato 

 

SI INTERPELLANO
Il Sindaco e l’Assessore competente

1) Da quanto tempo non viene fatta la potatura ed il controllo degli alberi presenti nell’area verde dello Stadio 
Lamarmora ed in generale nelle aree cittadine ?

2) I pini riportati nelle foto sono da considerare sicuri o dovrebbero essere rimossi? 

3) Nel caso in cui debbano essere rimossi quale sarà la tempistica di intervento?   

Biella 19/06/23

I Consiglieri Comunali 

Paolo Robazza, Sara Gentile ,Pietro Barrasso, Federico Maio, Donato Gentile
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